

Eine Ikone tritt zurück

Anton Drexler von Goldaria Schützen hört auf – neuer Vorstand

Schwindegg - Anton Drexler hat seinen Rücktritt bei den Goldaria Schützen in Schwindegg verkündet. „Eine Säule der Goldaria Schützen und eine „Ikone“ nannte Bürgermeister Roland Kamhuber beim Abschied den Schützenmeister Anton Drexler. „So für's Gemeinwohl engagiert, das gibt's nicht oft“, sagte der Bürgermeister im Rahmen der Jahresversammlung und ehrte ihn für die vielen Jahre, die er im Einsatz war, mit der Überreichung eines Porzellan-Löwen.

Gemeinde hat Drexler viel zu danken.

Der Ort hat hier einen Verein, der nicht nur sportlich erfolgreich ist, sondern auch jedes Jahr zum Gelingen des Schlossparkfestes beiträgt. Viel zu danken hat man dabei Anton Drexler, der als Schützenmeister rund um den Verein und das Parkfest für alles sorgt.

In der Jahresversammlung der Goldaria Schützen kündigte er seinen Rücktritt vom Amt an. Zum Gelingen des Schloßparkfestes will er aber weiter beitragen und auch sonst ist er immer greifbar, wenn es Fragen gibt, sagte er zu.

Neuwahlen wahren daher aufgerufen. Zuvor verlas Schriftführerin Lena Landenhammer das Protokoll vom vorigen Jahr.

Schützenmeister Anton Drexler gab zum letzten Mal seinen Rückblick auf die Aktivitäten der 149 Mitglieder im vergangenen Jahr.

Die Goldaria Schützen verzeichneten eine Zuwachs von einem Mitglied und sind vor allem in der Jugend und bei den Senioren gut aufgestellt. Aktivitäten wie die Gauversammlung in Oberdorfen, das Gemeindeschießen in Schwindegg, Schießveranstaltungen, sowie die Teilnahme an kirchlichen Feiertagen und an Festen bestimmten das Programm.

Über die sportlichen Aktivitäten berichtete Sportwart Markus Landenhammer. Bei allen Wettkämpfen waren die Goldaria gut vertreten und konnten achtbare Ergebnisse erzielen. Beim Gemeindeschießen in Schwindegg belegte die allgemeine Klasse Platz eins. Beim Ältestenschießen errang Anton Drexler Platz zwei. Beim Gauschießen mit dem Luftgewehr bei den Damen, landete Lena Landenhammer auf Platz zwei.

Einen Überblick über die Kasse gab Sarah Landenhammer.

Das Parkfest war bei bestem Wetter ein voller Erfolg und spülte Geld in die Kasse, so daß der Verein finanziell keine Sorgen hat.

Grußwort sprachen Bürgermeister Roland Kamhuber und Gauschützenmeisterin Gertraud Stadler.

Neue Schützenmeisterin.

Dann folgten die Neuwahlen. Jeweils einstimmig wurden gewählt: Anita Schwarzenbeck als Erste Schützenmeisterin, Micharl Seisenberger als Zweiter Schützenmeister, Sarah Landenhammer wurde im Amt als Kassier bestätigt, ebenso Lena Landenhammer als Schriftführerin. Markus Landenhammer wurde als Sportwart wiedergewählt und als Beisitzer Manuel Wagner neugewählt. Stephan Weber wurde als Zweiter Sportwart bestätigt und Andreas Seisenberger als Zweiter Jugendleiter neu gewählt. Vier Beisitzer wurden bestimmt: Martin Bauer, Sebastian Lohmeier, Anton Schleibinger und Anton Drexler. Anton Schleibinger wurde zum Fähnrich gewählt, als Kassenprüfer wurden Josef Obermeier und Klaus Landenhammer wiedergewählt.



Der neue Vorstand der Goldaria Schützen:

(vorne links) Sarah Landenhammer, Anita Schwarzenbeck, Lena Landenhammer,
(hinten links) Stephan Weber, Markus Landenhammer, Manuel Wagner, Michael Seisenberger, Martin Krieger, Andreas Seisenberger und Anton Drexler.

Text und Bild: Nicole Shuterland